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第94回経営協議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成29年5月24日（金） 15:00～17:00 

 

Ⅱ 会 場 筑波大学東京キャンパス「地下1階多目的講義室」（東京都文京区大塚3-29-1） 

 

Ⅲ 出席者〔学外委員〕 

乾正人、河田悌一、岸輝雄、齋藤康、佐藤禎一、竹中登一、Bruce Stronach、松村栄子 

〔学内委員〕 

永田恭介、金保安則、BENTON Caroline Fern、石野利和、稲垣敏之、松村明、宮本信也 

〔オブザーバー〕 

清水副学長、木越副学長、玉川副学長、西川副学長、德永大学執行役員、 

五十嵐大学執行役員、弥永大学執行役員（ビジネスサイエンス系長）、 

伊藤大学執行役員（数理物質系長）、阿部大学執行役員（システム情報系長）、 

松本大学執行役員（生命環境系長）、茂呂大学執行役員（人間系長）、 

中川大学執行役員（体育系長）、池田学長補佐室長、佐藤監事 

 

Ⅳ 議 題 

 

○学長所信表明について ----------------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

 

〔審 議〕 

（1）平成30年度施設整備費概算要求事項（案）について ------------------------- 〔審議1資料〕 

（2）山岳科学センター菅平高原実験所「大明神寮」（旧学生宿舎棟） 

の有形文化財登録について ----------------------------------------------- 〔審議2資料〕 

 

  〔報 告〕 

（1）平成29年度年度計画について ------------------------------------------- 〔席上配付資料〕 

（2）平成29年度学群及び大学院入学試験実施結果について ----------------------- 〔報告2資料〕 

（3）平成28年度卒業者・修了者の進路状況について ----------- 【一部席上配付資料】〔報告3資料〕 

（4）第151回及び第152回教育研究評議会報告について -------------------------- 〔報告4資料〕 

 

Ⅴ 議 事 

 

議事に先立ち、再任の経営協議会委員から自己紹介があった。また、永田学長から席上配付資料に基

づき、平成29年度の学長所信が述べられた。 

 

〔審 議〕 

1 平成30年度施設整備費概算要求事項（案）について 

石野副学長・理事から、審議 1 資料に基づき、平成 30 年度施設整備費概算要求事項（案）について

説明があり、審議の結果、承認された。 

 

2 山岳科学センター菅平高原実験所「大明神寮」（旧学生宿舎棟）の有形文化財登録について 

石野副学長・理事から、審議 2 資料に基づき、山岳科学センター菅平高原実験所「大明神寮」（旧学

生宿舎棟）の有形文化財登録について説明があり、審議の結果、承認された。 
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〔報 告〕 

1 平成29年度年度計画について 

德永大学執行役員から、席上配付資料に基づき、平成29年度年度計画について報告があった。 

このことについて、学外委員から「中期目標・中期計画は学生に説明されているのか」という質問が

あり、学長から、とても良い指摘をいただいたので、学生も大学の構成員でもあり、特に教育研究の部

分については入学希望者を含め周知していくことを検討していきたい旨発言があった。 

その他、大学戦略室での将来ビジョンの策定、ジェンダー（女性教員や外国人教員等）の現在の状況

や取組み・今後の方策、大学ＩＲ活動の本学の現状、昨今議論されている軍事研究等について意見交換

が行われた。 

 

2 平成29年度学群及び大学院入学試験実施結果について 

清水副学長から、報告 2 資料に基づき、平成 29 年度学群及び大学院入学試験実施結果について報告

があった。学外委員からは、受験生が魅力を感じているという一つの指標と言える受験者数の各大学の

順位や、私費外国人留学生の獲得等についての意見が出された。 

 

3 平成28年度卒業者・修了者の進路状況について 

五十嵐大学執行役員から、報告 3 資料及び席上配付資料に基づき、平成 28 年度卒業者・修了者の進

路状況について報告があった。学外委員からは、博士課程修了者の就職について、詳細な就職先データ

を利用しての受験生獲得、東京キャンパスにおけるOB･OGを活用した就職相談窓口設置、留学生に対す

る日本企業向けのリクルート等についての意見が出された。 

 

4 第 151回及び第152回教育研究評議会報告について 

学長から、報告4資料に基づき、第151回及び第152回教育研究評議会報告について報告があった。 

 

5 その他 

石野副学長・理事から、平成28年度の決算の速報値について口頭により報告があった。 

 

以 上 


